

27.05.2009

Postulat

von Markus Schwyn (PFZ)
und Susi Gut (PFZ)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie im Hallenstadion und im Letzigrund für das Betreten des Spielfeldes durch Zuschauer während und nach den Spielen eine massive Busse ausgesprochen werden kann.

Begründung:

Die Stadt Zürich ist die Besitzerin der beiden Stadien Hallenstadion und Letzigrund. Einem Besitzer ist es jederzeit erlaubt, seinen eigenen Grund vor unerlaubtem Betreten zu schützen.

In England wird z.B. das Betreten des Spielfeldes mit einer Busse von bis zu 15'000 Franken gebüsst.

Antrag auf dringliche Behandlung

